

gura de su reconstrucción, por el Caudillo invicto y providencial que Dios ha deparado a nuestra Patria, para que, arrancándola de las garras del comunismo, restañe sus heridas y la conduzca, a través de las rutas del Imperio, al cénit de su grandeza tradicional y cumpla los designos de su misión histórica en la época crucial que vive el mundo.

*La intervención del Sr. Serrano Súñer.*

Después del Caudillo, propulsor magnífico de la reconstrucción de la Catedral, es el señor

Ministro de Relaciones Exteriores quien más se ha interesado por nuestra obra. Los hechos, harto más elocuentes que los merecidos elogios a que es acreedor el Presidente de la Junta Política de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., pregonan muy alto su intervención decisiva y su constante atención al desarrollo de los proyectos. El entonces Ministro de la Gobernación, recibió en Burgos, el día 28 de agosto de 1939, a la Comisión que iba a hablarle de la Catedral de Vich, integrada por el Excmo. Sr. Obispo, Sr. Conde del Montseny, Sr. Conde de Ruiseñada, señor

*Recinto que ocupó la sillería del Coro. Paramento en el cual se hallaba construido el órgano. Fotografía obtenida en enero de 1937. Se aprecia el efecto de las llamas en la pared circundante.*

